

19.08.2022

## **KVD beendet illegales Lagern in Grünanlage**

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Mittwoch, 17 August 2022, einen 30-jährigen aufgefordert, sein in einer Grünanlage errichtetes Lager zu räumen. Ein Anwohner der Tiroler Straße hatte das illegale Lager dem KVD gemeldet, der die Örtlichkeit gegen 10 Uhr in Augenschein nahm. Im Gespräch mit den Einsatzkräften reagierte der Mann ungehalten, aggressiv und wirkte fahrig. Bei der Aufnahme seiner Personalien kam heraus, dass seitens der Polizei unter anderem eine Aufenthaltsermittlung gegen ihn bestand, weshalb die KVD-Streife die Polizei verständigte. Aufgrund des Verhaltens des 30-jährigen wurden ihm bis zum Eintreffen der Polizei Handschellen angelegt. Nachdem die Polizeibeamten Maßnahmen in eigener Zuständigkeit getroffen und den Einsatzort wieder verlassen hatten, brachte die KVD-Streife den Mann in eine Klinik. Auf der Fahrt dorthin beruhigte er sich und verhielt sich kooperativ. Da keine akute Eigen- oder Fremdgefährdung vorlag, wurde der 30-jährige im Anschluss an das Erstaufnahmegespräch aus dem Krankenhaus entlassen.